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很幸運可以透過學校的幫助取得首爾女子大學交換學生的名額，完成我一直以來心心念念的韓國交換學生生活，今年 8

月 22 日到首爾女大開始四個月的交換生生活，這是我第一次離開家這麼久，也是我第一次出國，一開始家人們都很擔

心，自己出發前也有點不安，但是真的到韓國之後，我很感謝當初毅然決然就來到韓國的自己，沒有因為害怕而錯過

這麼好的機會。 

剛到首爾女大的時候，我便愛上了這個地方，校園環境很大很漂亮，周圍的道路、建築物和景色也很漂亮，學校附近

沒有玩樂、喝酒的地方，有小學、幼稚園和很多公寓，是很適合居住的地方，距離公車站大概 10 分鐘，距離地鐵站大

概 20 分鐘，要去市區的話通常要花上一個小時以上的時間，剛到韓國的時候覺得怎麼一直在走路，但是到後來就習慣

了，可以一邊走一邊欣賞周邊的景色和建築物。韓國四季分明，夏天的時候可以看到長得茂密的樹，到了秋天可以看

到楓葉，冬天的時候可以看到雪，只可惜我冬天待在韓國的時間太短，只親眼看到一次下雪的樣子，也沒有看到很多

的積雪。 



 

從以前就很想親眼看看韓國古裝劇裡出現的宮殿，這次去了景福宮以及德壽宮，雖然沒有研讀過韓國的歷史，但透過

看古裝劇對韓國歷史產生興趣，能親眼看到宮殿真的很高興。 

 

    

 

除了文化體驗，我還去看了最喜歡的偶像的演唱會，這一天也成為我記憶中最美好的回憶。 

 

 



在首爾女大上學的每一天，我都很期待去上課，開學前進行分級考試後，我被分配到三級班，我選滿了十八學分，

聽、說、讀、寫還有韓國文化入門課，老師們都很有趣、很親切也很用心，上課的時候老師會讓我們跟其他國家說不

同母語的人一起練習對話，有些分組作業和報告也會讓不同國家的人一組，因此認識了其他國家的同學們，還常常有

和其他國家的同學用韓語交流的機會。之前在台灣學韓語是上網找老師一對一上課還有自學，到了首爾女大上課後，

感受到自己的基礎還不是很好，在每堂課老師的教學下，改正很多以前學錯的部分，感受到自己真的有學到很多，常

常在交完作業，會收到老師在作業下方留下鼓勵或是稱讚的話，這也成為我努力學習韓語的動力之一。因為之前在台

灣都沒有特別學習過寫作和口語，所以一開始到韓國有點小挫折，但是在四個月的學習後，慢慢地開始進步，另外，

我有申請韓國學伴，我們見面的時候幾乎都是用韓語對話，這對我的韓語口語能力有很大的幫助。除了語言學習的

課，我還選了一門文化入門課，老師也是用韓語授課，這不僅提升我韓語聽力能力，還認識到很多韓國的歷史以及文

化，這門課也是我常常期待上的課。 

感謝學校和教育部給我到韓國交換的機會，這四個

月我體驗到韓國的文化和生活，認識不同國家的

人，以及更加加深了我對學習韓語的熱愛，之後會

在學習韓語的道路上繼續前進。 

 

 


